



**Commission de Restauration
I.M.E. LE MONT BORON
Jeudi 06 avril 2017**

Etaient présents :

Madame HEZARD-LANDRAIN (chef de service), Hubert POIRSON (Directeur RestÔrez-vous), François COFFINIER (cuisinier).

Angélique (Educatrice), Kassem et Fanny (représentant des enfants),

Remarques générales :

Kassem aime la cuisine, les repas me plaisent,
Céline a de bons retours de tous et que c'est très bon, des repas bien équilibrés,
Fanny dit que c'est bon, et adore les frites mais aime tout en général.
Serge a suggéré des légumes anciens, Angélique suggère des soupes froides, des enfants ont demandé du chili, des hamburgers, des hot dogs, jus de poires, abricots fruit, boudin noir, du riz et des pâtes
On s'entend bien avec François le Chef. Céline remarque les attentions particulières pour chaque enfant tout comme plusieurs adultes.

Mario souhaitait faire un peu de stage en cuisine et sera donc intégré en cuisine une fois par semaine à partir du vendredi de la rentrée de Pâques.

François remarque un peu de mieux sur le respect de ne pas rentrer dans la cuisine. Il rappelle la réglementation, car un contrôleur inopiné peut être là sans que tous le sachent.

François demande que quand la table est mise, on le prévienne si des changements de nombre de personnes change pour permettre de dresser les plats en fonction des convives.
Angélique réfléchit à faire un plan de table idéal qui sera communiqué sous réserve de changement le jour.

Les sets de table doivent revenir en cuisine et non être remis sales dans les placards.

Fermeture de l'IME le 7 avril jusqu'au 24.



Une réflexion sera menée sur l'idée de faire une fête pour la fin d'année, avec un repas de famille, vers le 15 juin, et des animations pour les enfants.

Nous vous remercions pour votre participation active et constructive et vous souhaitons de très bonnes vacances à tous.

A bientôt

Isabelle HEZARD-LANDRAIN

Hubert POIRSON